🌻 ひまわり ぐみ 🌻

※ 卒園に向けて…

いよいよ卒園の月となり、子ども達の会話の中にも。『卒園式』『小学校』という言葉が多く聞かれる様になりました。卒園に向けて、お別れの言葉を自分で考え、覚えて練習に参加したり、在園児の友だちに送るプレゼント(卒園製作)は何が良いかを皆で考え、作っていくことで卒園を迎えると言う事を、より実感した様に思います。卒園式に歌う♪ずっといっしょの歌詞に、泣きたくなったら思い出すよとあります。歌を口ずさむ子ども達に、辛い時、悲しい時に皆はどうする?と聞くと、うーんと考えていました。そんな時、皆には、神さまや、お家の人、友だち、先生たちがついているから、一人じゃないよと話すと、どこか安心したように微笑んでいました。「そうだよね、ずっと友だちだもん!」という友だちの言葉に、大きく頷いていました皆いつまでも友達だよ!







* お別れ会







5日に行われたお別れ会。ちゅうりっぷ組さんからさくら組さんまでが色々準備をしてくれ、楽しい会となりました。乳児クラスの友だちとは触れ合い遊びをし、優しく友だちに関わっている姿がお兄さん、お姉さんに感じました。幼児クラスの友達とは、忍者の修行をしたりみんなで組体操ごっこをしました。給食後はひまわり組からお礼として、歌のプレゼントをしました。皆で気持ちを合わせて歌う事ができました。素敵なプレゼントももらい、保育園の思い出がまた一つ増えました。

Z HOE

今まで保育園で色々な経験をし、学び成長してきた子ども達。次のステップへ進む時がきました。 子ども達がこれからどんな事を経験し成長するのか、とても楽しみです。お別れするのは寂しですが、 神様によって出会い、守られてきた事に感謝し、最後のお別れの時まで笑顔あり涙ありで過ごしてい きたいです。

保護者の皆様に支えられてきた一年でした。沢山のご理解、ご協力を頂きまして本当にありがとう ございました。